

La UJI exhibe su trayectoria en el deporte - El Mundo Castellón al Día - 07/06/2021



La rectora de la UJI, Eva Alcón, inauguró la exposición deportiva. E. M.

La UJI exhibe su trayectoria en el deporte

El Servicio de Deportes muestra la historia deportiva del campus en una exposición con fotos, trofeos y otros materiales

CASTELLÓN

La rectora de la Universitat Jaume I (UJI) de Castellón, Eva Alcón, acompañada por el vicerrector de Campus y Vida Saludable, Rafael Mayo, la vicerrectora de Cultura y Relaciones Institucionales, Carmen Lázaro, y el director del Servicio de Deportes, Carlos Hernando, inauguró recientemente una exposición retrospectiva de fotos y trofeos

deportivos organizada con motivo del treinta aniversario de la universidad castellonense.

En un primer espacio, con cuatro estructuras de 3 x 4 metros, se puede hacer un recorrido fotográfico por los 30 años del Servicio de Deportes de la UJI con al menos una efeméride por año como, por ejemplo, el primer campeonato de España universitario de campo a través en el pi-

nar del Grao en 1999, la primera escuela de verano en 1998 o el primer programa de radio del Servicio de Deportes en 2004 que todavía está en antena.

Un segundo espacio con vitrinas muestra una selección de los trofeos más destacados conseguidos por las diferentes selecciones universitarias, incluida la antorcha olímpica de Barcelona '92 que llevó uno de los compañeros del Servicio de Deportes universitario en su camino en Barcelona, o galardones de reconocimiento al trabajo realizado con el trofeo Joaquín Blume en 2012 como máximo reconocimiento a una institución deportiva universitaria.

Un tercer espacio está dedicado a recordar a deportistas famosos a través de camisetas firmadas por los protagonistas que han pasado por el Servicio de

Deportes, como el golfista Sergio García, el medalla de plata en Los Ángeles 1984 Fernando Romay o la visita del exseleccionador nacional y campeón del mundo en Sudáfrica Vicente del Bosque.

HISTORIA

Por último, como curiosidad, también se muestran materiales de los primeros momentos en la historia del Servicio como, por ejemplo, balones, raquetas, las primeras bicicletas de préstamo inauguradas en 2001, el primer ordenador que tuvo el Servicio castellonense con solo 4 megas de RAM o diferentes folletos publicitarios de las primeras actividades, memorias de las actividades, banderines de universidades contra las que se jugaron los campeonatos de Europa o los primeros carnés que tenían los socios del Servicio de Deportes de la universidad pública.

LA MUESTRA COINCIDE CON EL 30 ANIVERSARIO DE LA UNIVERSIDAD

INCLUYEN EFEMÉRIDES COMO EL CAMPEONATO DEL PINAR DEL GRAO DE 1999